

Esteban Lazo déclare que la solution du problème du logement concerne tous les Cubains



La Havane, 25 déc. (RHC).- Esteban Lazo, président du Parlement cubain, a souligné à Santiago de Cuba, seconde ville de notre pays, que la solution du problème du logement concerne tous les Cubains.

Au cours d'une rencontre avec des élus municipaux et provinciaux de Santiago de Cuba, Esteban Lazo a indiqué qu'il s'agit de s'occuper non seulement des maisons endommagées par les ouragans Sandy, Matthew et Irma mais aussi des logements usés par le temps.

Dans le cadre de sa visite à Santiago de Cuba, le président de l'Assemblée Nationale a rendu hommage à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, à José Martí, notre Héros National, à Carlos Manuel de Céspedes, considéré chez nous comme le Père de la Patrie et à Mariana Grajales, la mère du général Antonio Maceo, héros de nos guerres d'indépendance au 19e siècle, dont les restes reposent au cimetière de Santa Ifigenia, dans cette ville de l'est de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/151065-esteban-lazo-declare-que-la-solucion-du-probleme-du-logement-concerne-tous-les-cubains>



Radio Habana Cuba